

# WARTAWAN

## Sinergitas Polri dan Warga dalam Mendukung Ketahanan Pangan dan Pemilu Damai 2024 di Desa Kutajaya Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 10:43



BRIPKA AFIF FAKHRUDDIN, SH, BHABIN  
-6 78846, 1  
20/3

*Sinergitas Polri dan Warga dalam Mendukung Ketahanan Pangan dan Pemilu Damai 2024 di Desa Kutajaya Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi*

– Dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan menciptakan Pemilu Damai 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., melaksanakan kegiatan sambang bersama warga di Kp. Sindang Resmi, Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 20 November 2024, mulai pukul 11.10 WIB.

Kegiatan diawali dengan penyerahan bibit pohon kepada warga sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesadaran tentang pentingnya pelestarian lingkungan. "Dengan menanam pohon, kita tidak hanya menjaga lingkungan, tetapi juga memberikan kontribusi positif bagi masa depan," ujar BRIPKA Afif dalam sambutannya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada warga tentang ketahanan pangan dan pentingnya pemenuhan gizi, terutama untuk anak balita dan ibu hamil, guna mencegah stunting. Dalam kesempatan yang sama, BRIPKA Afif mengingatkan warga untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga diwarnai dengan pelaksanaan Door to Door System (DDS), yang bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang potensi gangguan keamanan selama Pemilu, serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga stabilitas kamtibmas. "Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan menjaga Pemilu 2024 agar berjalan damai tanpa ada perpecahan," tambahnya.

Dengan semangat kebersamaan, warga Desa Kutajaya menyambut baik kegiatan ini dan berharap dapat terus menjaga sinergitas dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera.